

OUEST FRANCE  
22/02/2017

## Saint-Sébastien-sur-Loire

# Michelle fait les comptes sur son « grand cahier »

**Les gens d'ici.** Chaque année, la Ville fait citoyen d'honneur des hommes et des femmes engagés au service de leurs concitoyens. Les cinq promus de l'année 2017 se dévoilent un peu.

1 2 3 4 5

Trois questions à...

**Michelle Morvan**, médaillée d'argent.

**Vous avez été engagée aux 3A, Accueil, art et activités pendant quarante ans. Votre parcours en quelques mots ?**

Née en 1927, je suis arrivée à Saint-Sébastien en 1956, pour habiter dans une ancienne tenue maraîchère. Lorsque j'adhère aux 3A, en 1978, l'association qui a trois ans, ne compte que quatorze adhérent(e)s. Aujourd'hui, il doit y en avoir plus de 1 300! Pendant trente ans, je fais surtout de l'art floral. Administratrice en 1980, je deviens trésorière en 1981. Pendant les trente-deux années où j'ai géré les finances de l'association, je n'ai utilisé que mon grand cahier. Jamais d'ordinateur. En 2013 je suis trésorière adjointe et en 2016, pour des raisons de santé, je démissionne du conseil d'administration.

**Que reprenez-vous de ces quarante années d'engagement associatif ?**

Ces années ont été très riches du contact des autres. Je retiens une équipe très soudée où l'on faisait tout ensemble. Et surtout le plaisir d'avoir créé quelque chose, qui a tenu et s'est développé.

**Vous venez de recevoir la**



*Michelle Morvan, embêtée par sa médaille mais heureuse d'avoir participé à la création de l'art floral aux 3A, une activité qui a tenu et s'est développée.*

**médaille d'argent de la Ville. Que représente pour vous cette médaille ?**

Je suis contente. Bien sûr, cela fait plaisir, mais je suis aussi un peu embêtée... Quand on s'engage, on

donne son temps gratuitement, fait sans arrière-pensée.

Conte écologique aux Récréatines le 1<sup>er</sup> mars

Chaque trimestre, la médiathèque

**Le Pellerin**